

## **PROMOCIÓN DE LA SALUD REALIZA TALLER SOBRE EL MAIS BFC**

La Sub Región de Salud Jaén a través de Promoción de la Salud inició hoy (miércoles) un taller de capacitación sobre participación comunitaria y empoderamiento de las familias-comunidad, en el marco del Módulo de Atención Integral de Salud Basado en Familia y Comunidad (MAIS BFC).

“Lo que buscamos es construir conjuntamente con el personal de salud de PROMSA, estrategias que nos ayuden a fortalecer la participación y empoderamiento de las familia y comunidad en temas de salud que puedan influir positivamente en su vida diaria”, explicó el Enf. Dwight León Sánchez, Director de Promoción de la Salud de la Disa Jaén.

El funcionario manifestó que este trabajo se enmarca dentro del MAIS BFC, que es un conjunto de políticas, sistemas, procesos e instrumentos que operando coherentemente garantizan la atención integral de la persona, la familia y la comunidad.

Las ponencias están a cargo de las Licenciadas María Taboada y Aralia Carhuatocto de la Gerencia de Desarrollo Social y la Dirección Regional de Salud Cajamarca y el Lic. Jorge Vélez consultor en Promoción de la Salud del Gobierno Regional Cajamarca.

Este evento va hasta el viernes 27 de octubre en el auditorio de la Disa Jaén y participan coordinadores de PROMSA de Jaén y San Ignacio y agentes comunitarios. La apertura del taller lo realizó la Mg. Sc. Enf. Zulema Lizarzaburu Ahumada, Jefa de la Unidad de Seguros y encargada de la Dirección General.

